



GENESTRA
BRANDS®

Liv Complex

Herbal Formula

Formule à base de plantes

Used in Herbal Medicine to help support liver function, increase bile flow and relieve digestive disturbances.

Utilisé en phytothérapie pour aider à appuyer les fonctions hépatiques, augmenter l'écoulement de la bile et soulager les troubles de la digestion.

90 VEGETARIAN CAPSULES
90 CAPSULES VÉGÉTARIENNES

NPN 80039962

Recommended Adult Dose: Take 1 capsule 3 times daily or as recommended by your healthcare practitioner. Use for a minimum of 3 weeks to see beneficial effects. **Risk Information:** Do not use if you are pregnant, breastfeeding or allergic to plants of the Asteraceae/Compositae/Daisy family, or have a bowel or bile duct obstruction, gallstones, liver or gall bladder disorders. Stop use if you develop symptoms of liver trouble or if allergy occurs. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Bupleurum can cause sedation; use caution when taking other sedatives and operating a vehicle or hazardous machinery. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Dose recommandée pour adultes : Prendre 1 capsule 3 fois par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Utiliser pendant au moins 3 semaines afin de pouvoir constater les effets bénéfiques. **Mention des risques :** Ne pas utiliser si vous êtes enceinte, allaitez ou si vous êtes allergique aux plantes de la famille des Astéracées/Composées/Marguerites, ou si vous souffrez d'obstruction des intestins ou des voies biliaires, si vous avez des calculs biliaires, des troubles du foie ou de la vésicule biliaire. Cesser l'utilisation si des symptômes de troubles du foie se manifestent ou si une allergie se manifeste. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Le buplèvre peut avoir des effets sédatifs; usez de prudence si vous prenez d'autres sédatifs et si vous conduisez un véhicule ou manœuvrez des machines potentiellement dangereuses. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Scan to learn about
our quality excellence

Scannez pour vous informer
sur l'excellence de la qualité

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling.
Please rely on stated quantity.

Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir
compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

V3 567-90C

Seroyal International

1-150 Via Renzo Drive,
Richmond Hill, ON L4S 0J7
seroyal.ca

EACH CAPSULE CONTAINS:

Globe Artichoke (<i>Cynara scolymus</i>) Leaf Extract (4:1)	175 mg
700 mg Dried Equivalent	
Milk Thistle (<i>Silybum marianum</i>) Seed Std. Extract (80% Silymarin)	125 mg
Dandelion (<i>Taraxacum officinale</i>) Root Extract (4:1)	100 mg
400 mg Dried Equivalent	
Bupleurum (<i>Bupleurum chinense</i>) Root Extract (4:1)	60 mg
240 mg Dried Equivalent	
Fringetree (<i>Chionanthus virginicus</i>) Bark Extract (4:1)	30 mg
120 mg Dried Equivalent	
Rosemary (<i>Rosmarinus officinalis</i>) Leaf Extract (7.5:1)	10 mg
75 mg Dried Equivalent	

CHAQUE CAPSULE CONTIENT :

Extrait de feuille d'artichaut (<i>Cynara scolymus</i>) (4:1)	175 mg
Équivalent en poids sec de 700 mg	
Extrait normalisé de graine de chardon-Marie (<i>Silybum marianum</i>) (80 % silymarine)	125 mg
Extrait de racine de pissenlit (<i>Taraxacum officinale</i>) (4:1)	100 mg
Équivalent en poids sec de 400 mg	
Extrait de racine de buplèvre (<i>Bupleurum chinense</i>) (4:1)	60 mg
Équivalent en poids sec de 240 mg	
Extrait d'écorce d'arbre à frange (<i>Chionanthus virginicus</i>) (4:1)	30 mg
Équivalent en poids sec de 120 mg	
Extrait de feuille de romarin (<i>Rosmarinus officinalis</i>) (7.5:1)	10 mg
Équivalent en poids sec de 75 mg	

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, cellulose, silica

Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, cellulose, silice

